

ひま 火守りトピックス

No.130 平成 30 年 2 月 23 日 (金) 掲載

第 41 回岩手県消防職員意見発表会 山口裕毅消防副士長出場

去る 2 月 15 日 (木)、盛岡劇場において、第 41 回岩手県消防職員意見発表会が開催されました。県内各消防本部から 12 名が出場、遠野市消防本部からは山口裕毅消防副士長が出場しました。

この意見発表会は消防職員が日頃の業務に対する提言や取り組むべき課題等について発表するものです。

山口裕毅消防副士長は「地域の絆をもう一度」と題し、今年の台風災害での経験を基に、消防団、自主防災組織、地域住民が地域の安心・安全を守る地域コミュニケーションづくりを訴えました。



意見発表の様子

大会結果

- 最優秀賞 奥州金ヶ崎行政事務組合消防本部代表
- 優秀賞 花巻市消防本部代表
盛岡地区広域消防組合消防本部代表
- 努力賞 他 9 消防本部代表



平成 29 年度全国統一防火標語

『火の用心 ことばを形に 習慣に』



春季全国火災予防運動

3 月 1 日から 7 日まで、春季全国火災予防運動が行われます。

3 つの習慣

- ・寝たばこは、絶対やめる。
- ・ストーブは、燃えやすいものから離れた位置で使用する。
- ・ガスこんろなどのそばを離れるときは、必ず火を消す。

1 月から遠野市内での火災件数は建物火災が 5 件となっています。暖房器具等の「火の取扱い」には十分注意してください。

また、住宅用火災警報器の点検と早めの交換(購入から 10 年)をお願いします。

3 月 3 日、4 日は市内一斉に住宅用火災警報器の設置状況の調査のため、消防団員、婦人消防協力隊員、消防職員が各家庭に伺う予定ですので、ご理解とご協力をお願いします。